

Rescatan a un ciclista de 64 años tras caerse y fracturarse la tibia y el peroné

04/01/2025



El herido ha sido evacuado en helicóptero | Imagen cedida.

Un **ciclista de 64 años** ha sufrido esta mañana una caída mientras recorría la **sierra de las Barrancadas**, en el límite municipal entre Elda y Salinas. La **Policía Local** de Elda y un **helicóptero de rescate** han acudido para evacuar al herido.

El suceso se ha producido en torno a las 11 horas, momento en el que ha entrado el aviso por el Centro de Coordinación de Emergencias del 112 por la caída del hombre.

Rápidamente la Policía Local de Elda se ha desplazado

hasta el lugar y ha activado al helicóptero de emergencias, pues el ciclista parecía tener rota la tibia y el peroné. El ciclista ha sido trasladado en helicóptero desde la sierra hasta el helipuerto de la Policía Local de Elda. Allí le esperaba una ambulancia y un coche patrulla de la Policía Local que lo ha llevado hasta el Hospital General Universitario de Elda.



Han llegado al helipuerto de la Policía Local | Imagen cedida.